



Kulinarische Reise am Driland Kolleg

23-6-2022 - Vorbereitungsklassen zaubern interkulturelles Buffet

Mit einem interkulturellen Buffet beendeten die Vorkurse ihren Unterricht vor den Sommerferien. Jeder Kursteilnehmer und jede Kursteilnehmerin kredenzte eine Spezialität aus seinem/ihrer Heimatland. In einer geselligen Runde genossen die Studierenden ihr Essen und tauschten sich angeregt über vielfältige Themen in deutscher Sprache, welche sie gerade erlernen, aus. Zugleich nutzten sie das Buffet, um sich von der

langjährigen Beauftragten für die internationalen Vorkurse Margret Rottmann zu verabschieden, die mit Beginn der Sommerferien in ihren wohlverdienten Ruhestand geht.